

# IGLESIA DE SAN VICENTE MÁRTIR

(Guillermo García Gómez)

La iglesia parroquial, compartida por las localidades de Colle y Llama de Colle (48 km de Villaquilambre), está en un altozano dominando todo el valle. Tal vez hubo un castillo o fortificación y una iglesia al lado. Exteriormente es proporcionada, con un pórtico acogedor, pero nada especial. Conserva la entrada medieval, que indica cuando fue construida.



Es una obra mayoritariamente del s. XVI presentando una cabecera cuadrada con contrafuertes en las esquinas y una torre con campanario a los pies. Al mediodía tiene un pórtico con cuatro columnas lisas, que se alzan sobre un pequeño pretil. A su sombra se abre una portada renacentista de piedra de triple arcada, que en la actualidad no se usa.

En cualquier caso, el elemento más singular se localiza en el imafrente y es una portada románica, sin duda reutilizada de un edificio anterior.

El interior de la iglesia conserva obras interesantes, sobre todo pinturas. El interior es espacioso y conserva elementos medievales. Destaca el retablo que, como es natural, tiene a San Vicente como figura central.



Recomiendo este lugar por las bonitas vistas de todo el valle, Desde aquí se puede iniciar una sencilla y bella ruta de senderismo que atraviesa el encinar situado a mayor altitud de toda Europa.

